



Un groupe de travail va rassembler les professionnels de santé et les autorités en Languedoc-Roussillon, où l'insécurité menace l'accès aux soins pour tous.

Les représentants des professionnels de santé et les autorités en charge du maintien de l'ordre du Languedoc-Roussillon ont décidé de lancer des actions pour renforcer la sécurité des médecins, pharmaciens, infirmiers et autres professionnels trop souvent exposés aux actes d'incivilité, de vandalisme et d'agression.

« Un groupe de travail se mettra en place au cours des prochaines semaines dans le but de proposer des solutions », annonce le Dr Jean-Paul Ortiz, Président de l'URPS Médecins Libéraux du Languedoc-Roussillon. Les propositions suivantes seront notamment approfondies :

- un système d'alerte par *smartphone*, avec géolocalisation et pré-enregistrement des numéros de téléphone des professionnels qui le souhaiteront ;

- la vidéoprotection dans les salles d'attente ou les abords des cabinets médicaux, qui nécessite une autorisation préfectorale ;

- les systèmes de géolocalisation voire d'accompagnement physique pour les médecins intervenant dans des quartiers difficiles en nuit profonde ;

- la création et la diffusion d'une fiche d'information synthétique. A ce jour les professionnels de santé ignorent trop souvent **le recours au numéro « 17 »** à appeler en cas d'urgence ainsi que la présence de référents sécurité au sein des services de gendarmerie et de police.

Cette impulsion a été donnée au cours d'une réunion organisée par l'URPS Médecins

Des mesures pour lutter contre l'insécurité des professionnels de santé

Écrit par URPS-ml-lr
Jeudi, 11 Avril 2013 12:06 -

Libéraux du Languedoc-Roussillon mercredi 10 avril à Montpellier, en présence d'une cinquantaine de participants dont le Dr Martine Aoustin, Directeur Général de l'Agence régionale de Santé. Le Directeur de cabinet, représentant le Préfet du Languedoc-Roussillon, ainsi que le colonel commandant le groupement de gendarmerie de l'Hérault, ont fait part de leur engagement dans cette démarche.

Au cours des échanges, le Dr Bernard Guerrier, Président du Conseil Régional de l'Ordre des Médecins du Languedoc-Roussillon, a rappelé l'importance, pour les médecins victimes d'actes d'insécurité, de les signaler via le site web www.conseil-national.medecin.fr.

Valérie Garnier, Vice-présidente de l'URPS Pharmaciens, a présenté les résultats d'une étude qu'elle a effectuée auprès des pharmaciens du Gard, traduisant une fréquence de ces actes bien supérieure au nombre de dépôts de plaintes enregistrés par les autorités.

Deux médecins exerçant dans l'Hérault ont témoigné de situations vécues, se concluant notamment pour l'un par l'abandon de son cabinet médical, trop souvent sujet à des actes de vandalisme. « Cette insécurité peut provoquer des problèmes d'accès aux soins pour tous dans notre région », déplore le Dr Jean-Paul Ortiz.

A propos de l'URPS Médecins Libéraux du Languedoc-Roussillon

Près de 6000 médecins libéraux exercent en Languedoc-Roussillon. L'URPS Médecins Libéraux les représente en participant notamment à la préparation et à la mise en œuvre du projet régional de santé, à l'analyse des besoins de santé et de l'offre de soins ainsi qu'à l'organisation de l'exercice professionnel, en ce qui concerne par exemple la permanence des soins, la continuité des soins et les nouveaux modes d'exercice.

www.urpsml-lr.org

Des mesures pour lutter contre l'insécurité des professionnels de santé

Écrit par URPS-ml-lr
Jeudi, 11 Avril 2013 12:06 -
